



Objet : Procès-verbal de la 18ème réunion du Conseil exécutif 2014-2015
Présenté aux : Membres du Conseil Exécutif
Par : Catherine Côté
Date : Lundi le 17 novembre 2014
Lieu : Local de l'AED

GÉNÉRAL

1. CONSTATATION DU QUORUM

2. OUVERTURE DE LA RÉUNION

Proposée par Jeremy.

Appuyée par Dominique.

Ouverture de la réunion à 8h41.

3. EXÉCUTANTS

a. PRÉSIDENT

i. To Do

Jeremy passe à travers les To Do pour voir si chaque exécutant a effectué ses tâches de la semaine.

ii. Ménage

Jeremy le fait cet après-midi.



iii. FIEFDUM

Jeremy a vu le comité de la FIEFDUM la semaine dernière. Jeremy dit que quelques uns des services offerts ce fond sont de fournir un certain nombre d'impressions aux étudiants et d'octroyer des bourses de soutien. L'AED et l'ACSED fournissent chacun un pourcentage de leurs cotisations et la Faculté donne le même montant.

iv. Noël (CEFDUM Vestiaire, appels commanditaires et cadeaux, ventes de billets, Redbull)

Jeremy va parler à la CEFDUM pour le vestiaire. Les exécutants, sauf Camille et Catherine, doivent envoyer leur liste de commandite à Jeremy. Jeremy dit qu'on va prendre la pancarte de Renaud. On n'a pas encore de billets, mais Renaud va les faire. Camille dit qu'il va falloir 2 formats, un pour Facebook et un pour l'impression. Léo va lui parler pour la photo de couverture. Jeremy dit que ça aurait été bien d'avoir le même renne que les années précédentes. Les exécutants sont d'accord pour changer de renne cette année. Pour la grosse pancarte, le format sera d'environ 5 X 2 ½ pieds. Pour les billets, ce sera un format normal et il en faudra 300. Camille dit qu'il faudrait faire un évènement Facebook avant la vente. Simon T. s'en occupe.

v. Varia

Léo rappelle à Jeremy qu'il a besoin que sa clé soit commandée.



b. TRÉSORIER

- i. Comptable

(huis clos)

- ii. Varia

c. VICE-PRÉSIDENT À LA VIE ÉTUDIANTE

- i. FEDJA

(huis clos)

- ii. Affiche

Léo a montré l'affiche pour le party de Noël sur le groupe Facebook.

- iii. Gala de fin d'année - date

Léo dit que le CAF veut modifier la formule du gala. Ils vont faire moins de numéros, déplacer l'heure de l'évènement pour que ce soit plus tard et changer le format de la salle. La salle va ressembler à celle qu'on utilise pour le party de Noël. La scène sera donc moins importante. Ils veulent faire le gala le 3 avril, pendant le congé de Pâques. Léo dit que ça ne peut pas être le 27 mars. Catherine va écrire à Jordan pour la date du 2 avril.

- iv. Varia



d. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ACADÉMIQUES

i. Politique de la langue française

Camille a rencontré une étudiante parce que certains étudiants étaient mécontents de la politique de la langue française. Elle a eu 3 autres messages d'étudiants anglophones. Camille en a parlé à Catherine et Jeremy en se demandant ce que l'AED pouvait faire puisqu'on a voté l'abstention cet été. On ne peut pas revenir en arrière en tant qu'AED, mais Camille va leur proposer de soulever le sujet en AG pour qu'ainsi, s'il y a des modifications à faire et que c'est adopté par l'AG, on puisse porter leur voix au décanat. Camille va leur dire d'ajouter le point pour l'AG de mi-année et de se créer un groupe pour présenter leurs arguments.

ii. Plainte - Droit des affaires 1

(huis clos)

iii. Varia

Camille a une rencontre avec le comité de mobilisation qui veut promouvoir notre programme de mentorat. Elle a aussi une rencontre avec le comité de l'apprentissage cette semaine.



e. VICE-PRÉSIDENT AU DÉVELOPPEMENT DE CARRIÈRE

i. Billet bière

Simon R. veut savoir quelle tasse de coupons correspond au CDP. Simon R. les prend en note et va les compter.

ii. Chèque permis d'alcool

Simon R. fait un rappel à Jean-François.

iii. Varia

Simon R. rappelle à Camille, Jeremy et Catherine d'être présents à la conférence de préparation à la course aux stages. Léo dit de parler au CDP pour le local.

Simon R. dit que pour la photo de première année, celle-ci se fera au printemps ou cet hiver dans les escaliers du HEC. Les exécutants sont d'accord pour la faire au printemps.

f. VICE-PRÉSIDENTE AUX AFFAIRES ADMINISTRATIVES

i. Assemblée Générale de mi-année

Les exécutants décident que l'Assemblée Générale de mi-année aura lieu le mardi 20 janvier.



ii. Impression des billets!!

Caducue.

iii. Ménage

Catherine va mettre l'horaire sur le groupe Facebook. Jeremy va demander pour que le plancher soit ciré. L'horaire sera ainsi :

Jean-François (semaine du 17 novembre), Camille (semaine du 24 novembre), Philippe (semaine de décembre), Simon R. (semaine du 5 janvier), Léo (semaine du 12 janvier/Carnaval), Dominique (semaine du 19 janvier), Simon T. (semaine du 26 janvier), Catherine (semaine du 2 février) et Jeremy (semaine du 9 février).

iv. Varia

g. VICE-PRÉSIDENT AUX RELATIONS PROFESSIONNELLES

i. Activités à venir

Il y a le 4@7 Davies demain, la conférence Busbud mercredi, la conférence Desjardins jeudi et le 4@7 Blakes mardi prochain.

ii. Varia



h. VICE-PRÉSIDENT AUX COMMUNICATIONS

i. Communications

Simon T. dit qu'il y a l'inscription au Paintball et le lancement de la revue juridique dans les prochains jours. Aussi, il y a d'autres conférences sur l'heure du midi.

ii. Varia

4. VARIA FINAL

Simon R. dit que vendredi prochain, il ne peut faire sa permanence. Léo dit qu'il sera là.

Simon R. demande si la Keurig fonctionne. Jeremy lui dit que oui.

5. FERMETURE DE LA RÉUNION

Proposée par Dominique.

Appuyée par Léo.

Fermeture de la réunion à 9h58.